

寄稿

トランプ

代表取締役 仲谷 幸嗣

中小企業が中国に進出する  
メリットをあらためて考えると見られる国の一つが中国で  
す。GDPはすでに日本を抜いて  
世界第二位になっています  
し、13億人を超える国民が今  
調子で経済発展していくば  
れこそ「世界制

## 中小企業が持つ「意思決定の速さ」の再認識を

中国でのビジネスは「即断即決」が

と見られる国の一つが中国で  
す。GDPはすでに日本を抜いて  
世界第二位になっています  
し、13億人を超える国民が今  
調子で経済発展していくば  
れこそ「世界制と見られる国の一つが中国で  
す。GDPはすでに日本を抜いて  
世界第二位になっています  
し、13億人を超える国民が今  
調子で経済発展していくば  
れこそ「世界制

トについてあらためて考えてみ  
たいと思います。  
日本の商品やサービスの品質  
は圧倒的に良く、中国では高く  
評価されています。中国人の多く  
は日本の高品質の商品やサー  
ビスを欲しがっています。にも  
かかわらず、日本の会社の多く  
が中国進出に失敗しています。  
なぜでしょうか?

多くの理由が考えられます  
が、「ビジネス上の意思決定のス  
ピードが遅い」ことが一番の原  
因だと、私は考えています。

中国の大連市でも毎年多くの

を見つけると、その場で価格交  
渉をし、提供する数量・タイミン  
グなどを決めようとします。  
しかし、日本の出展者の多く  
はそのような事項に関する決定

をもじ会社のトップであり、中国  
に進出したいと考えているので  
あれば、自ら中国に出向いて陣  
頭指揮を取ってください。決し  
て、「部下の誰かを派遣し、報告  
を受けてから日本の本社で検討  
しよう」となどと考えないでくだ  
さい。必ず失敗します。

このように、私たちのビジネ  
ス展開においては、今後、この中  
国を抜きに考えることはできません。  
中国をしっかりと研究し、  
上手に活用することができ  
成功の条件になると信じても過  
言ではありません。

私自身、中国と日本を頻繁に  
行き来していますが、何らかの  
形で中国とのつながりをもつた  
会社はそれなりに元気です。今  
後のビジネスのキーワードは間  
違いない「中国」であり、本稿で  
は、小さな会社が中国に進出す  
るメリットと、成功するボイン

権がないため、「それでは日本に  
持ち帰って検討し、改めて返事  
をしましょう」ということにな  
ります。これでは中国側の買  
手はがっかりです。商品は気に  
入っているのに、価格などの重  
要な話がその場でできないの  
で、中国側の熱は急激に下がり  
ます。日本で検討し、後日その話  
を復活させようとしても、中国  
バイヤーは既に他の商品に目移  
りし、具体的な契約にいたる可  
能性はほとんどなくなっています。

しかし残念ながら、この見本  
市や商談会をきっかけに実際の  
ビジネスにつながるケースはほ  
とんどない、というのが実際で再  
す。なぜでしょうか?

これは日本の商売のやり方を

基本です。あなたが  
もじ会社のトップであり、中国  
に進出したいと考えているので  
あれば、自ら中国に出向いて陣  
頭指揮を取ってください。決し  
て、「部下の誰かを派遣し、報告  
を受けてから日本の本社で検討  
しよう」となどと考えないでくだ  
さい。必ず失敗します。

小さな会社の取り柄は意思決  
定を速くすることです。これ  
は、中国でのビジネスを成功さ  
せる上で最も重要な要素で  
あり、このことをあらためて再  
認識する必要があると思います。